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会 議 録 

会 議 名 平成２４年度 第４回定住自立圏形成推進委員会 

開催日時 平成２４年１１月２６日(月) 午後２：００～２：２０ 
開催場所 丸亀市役所本館２階第３会議室 

出席者 
（会長）丸亀市長 新井哲二、（委員）善通寺市長 平岡政典、琴平町長 小野正人、

多度津町長 丸尾幸雄、まんのう町長 栗田隆義 

議 題 
・ 瀬戸内中讃定住自立件共生ビジョンについて 

・ 定住自立圏形成推進委員会規約等の改正について 

傍聴者 ０人 

事務局 丸亀市企画財政部政策課 

発言者 議事の概要及び発言の要旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野委員 

 

 

 

丸尾委員 

 

《会長あいさつ》 

 これまで、ビジョンの内容について様々な協議をしてまいりましたが、ようやく瀬

戸内中讃定住自立圏共生ビジョンとして、原案ができましたのでご協議をお願いした

いと思います。 

また、この原案作成の過程におきましては、民間や地域の関係者で構成されるビジ

ョン懇談会を 4回開催させていただき、そこで頂いた意見をできるだけ、このビジョ

ンに反映させております。 

本日、このビジョンが整いましたら、圏域における定住自立圏構想の実質的なスタ

ートとなりますので、今後はこのビジョンに基づき、本圏域の将来像の実現に向けて

推進していく具体的な取組を実施していくこととなります。 

圏域内にお住まいの方はもちろん、圏域外の方々からも移住したいと思えるような

魅力ある圏域を形成していくためにも、今回は忌憚のない意見をいただければありが

たいと思います。 

 

《議事概要》 

 ２つの議事について協議し、結果は以下のとおりとなった。 

 

（１）瀬戸内中讃定住自立圏共生ビジョンについて 

瀬戸内中讃定住自立圏共生ビジョン（原案）を示し、前回示した素案からの修正点、

パブリックコメントの実施結果及びその公表、今後のスケジュールについて説明。 

 

 P3～P5 の市町の概要で、それぞれの市町の県内での位置を言葉で説明しています

が、「中央」が複数あったり、「中部」という表現もあったりして、整合性が取れてい

るのか気になります。中讃ですから、どこの市町も中央といえば中央ですし。 

 

 これは合わせるか、外すか、整理したほうがいいかもしれませんね。 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 合わせるか外すかということであれば、外させていただいてよろしいでしょうか。

単純にその部分を外しても文章に大きな違和感は生じないとは思います。 

 

（P3～P5 の市町の概要部分を修正し、ビジョン原案を承認） 

 

（２）定住自立圏形成推進委員会規約等の改正について 

圏域の名称の決定に伴い、「瀬戸内中讃定住自立圏」という名称を定住自立圏形成

推進委員会規約及び定住自立圏形成推進委員会会議運営規程に明記するため、当該規

約及び規程を一部改正することについて説明。 

 

   （原案のとおり承認） 

 

 

会議終了 

 

 


